

Webcam im Himmel über München

Höchste steuerbare Kamera der Welt im Netz

Ob Oktoberfest, Nymphenburger Schloss oder bei gutem Wetter die Alpen – die weltweit höchste über das Internet steuerbare Kamera sendet ihre Bilder aus München. Offiziell eröffnet wird das Webcam-Projekt durch Ministerpräsident Edmund Stoiber an diesem Donnerstag. Allerdings nicht am Olympiaturm, von wo die Kamera aus 220 Metern Höhe sendet, sondern in Quebec. Stoiber besucht dort die „Semaine Bavaroise“, die Bayerische Woche in Kanada.

Neben einer möglichen touristischen Wirkung gibt

es auch einen rein wirtschaftlichen Hintergrund: Investoren aus aller Welt sollen so einen schnellen Blick nach Bayern werfen können. Dank eines 170fach-Zooms kann man die Olympiaturnahen Sehenswürdigkeiten sogar recht genau betrachten. Die so genannte Towercam ist eine Kooperation zwischen der Telekom, „go-toBavaria“ und dem Münchner Medienhaus AME. An diesem Donnerstag, 17 Uhr (Quebec 11 Uhr) geht die Kamera offiziell ans Netz. Zu sehen sind die Bilder der Towercam dann unter www.t-info.de. ☎ sri